Excélsior Sección: Nacional 2024-01-19 02:27:01

 74 cm^2

Página: 2

1/1

INDEPENDENCIA

Confía Guadalupe Taddei que no se quiera desaparecer al INE

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo no esperar que en la reforma a órganos autónomos que anunció el presidente López Obrador, se incluya la desaparición del INE, pues aseguró, el Estado mexicano no podría dar "marcha atrás" en la construcción de ese órgano encargado de organizar las elecciones.

Al término de la sesión de este jueves, apuntó que "este país siempre va a necesitar tener un Instituto Nacional Electoral", pues se trata de una institución que es autónoma e independiente y que organiza los comicios en el país.

Dijo que "a partir de la existencia del IFE en 1990, en noviembre del 90, yo creo que ya no podemos retroceder en esa materia, que organice una institución autónoma las elecciones es algo que ya es consustancial al gobierno mexicano, no podemos dar marcha atrás, por lo tanto no esperaría ninguna desaparición del Instituto Nacional Electoral"



Autoridad

Otro de los órganos autónomos es el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que también ha sido objeto de crítica por parte del Presidente.



El Sol de México Sección: República 2024-01-19 01:18:56

39 cm²

Página: 6

1/1

Taddei defiende a su institución autónoma

FERNANDO MERINO

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, defendió la existencia del instituto luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que busca desaparecer los órganos autónomos en su plan de reformas que presentará en febrero.

"Que organice una institución autónoma las elecciones es algo que ya es sustancial al gobierno mexicano, no podemos dar marcha atrás", dijo Taddei.

López Obrador busca desaparecer a los autónomos para financiar su plan de pensiones.





Página: 2

1/1

Defiende Taddei permanencia del INE

REFORMA / STAFF

México siempre va a necesitar al Instituto Nacional Electoral (INE), "ya no se puede retroceder en esa materia", señaló ayer la consejera presidenta del organismo, Guadalupe Taddei Zavala.

Cuestionada luego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que en su paquete de reformas contempla la desaparición de todos los organismos autónomos, ya que fueron creados "sólo para proteger intereses particulares", la funcionaria destacó la importancia de que exista en el país un organismo autónomo que organice las elecciones y brinde certeza a las y los mexicanos sobre los procesos electorales.

"El que una institución autónoma en el país organice las elecciones, es algo que ya es consustancial al Gobierno mexicano y no podemos dar marcha atrás, por lo tanto, no esperaría ninguna desaparición del INE", expresó.

El Jefe del Ejecutivo planteó que con la desaparición de los órganos autónomos se lograrán recursos para destinar más dinero a pensiones.

Entre los órganos autónomos más importantes se incluyen, además del INE, el Banco de México, el Instituto Nacional de Acceso a la Información y el Inegi.





La Jornada Sección: Política 2024-01-19 04:24:30

 47 cm^2

Página: 3

1/1

Taddei: en elecciones no puede haber marcha atrás

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, dijo que el país "ya no puede retroceder" en cuanto a la autonomía del instituto y su facultad para organizar elecciones.

"Es algo consustancial al gobierno mexicano; por lo tanto, no esperaría ninguna desaparición del INE", respondió acerca de las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la intención de eliminar a los organismos autónomos. Entrevistada al término de la sesión extraordinaria del Consejo General, Taddei Zavala afirmó que no puede haber marcha atrás. A partir de la creación del IFE -recordó-, en 1990, se contó con un órgano autónomo para organizar los comicios, y así será. Fabiola Martínez y

Lilian Hernández

